

# 全国の仲間と交流

## 共闘第34回全国交流会および地方共闘全国連絡会議第34回総会

名古屋市の「TKPガーデンシティ」で11月30日・12月1日、部落解放共闘第34回全国交流会および部落解放地方共闘全国連絡会議第34回総会が9中央団体23府県共闘98人の参加のもとひらかれた。濱野幸紀・議長、小林茂・顧問（前議長）、竹中啓之・福島隆志・両幹事、事務局の5人で参加した。

組坂繁之・全国共闘議長の主催者あいさつのあと、連合（山本副事務局長）、連帶（佐々木連合愛知会長）、地元あいさつ（堀田県連委員長）とつづき、則松佳子・中央共闘事務局長からの基調提案のあと、DVD「冤罪を作り出す取り

調べ」が上映された。つぎに、活動交流として神奈川、愛知、広島、京都、徳島、長崎県の共闘からとりくみ報告をうけ、高橋定・中央共闘事務局次長が中間まとめをおこなった。夜には、夕食懇親会がひらかれ、各府県共闘との交流を深める

# 子どもの最善の利益を保障しよう 第40回全人保

第40回全国人権保育研究集会・部落解放第30回鹿児島県研究集会が1月13日、14日、鹿児島市でひらかれた。全国から22都府県1,337人が参加した。

保育・人権保育運動の強化」を吉岡正博・中央実行委員長が各地での連帯強化、実践・交流を呼びかけた。

基調提案では、谷田賀島県連書記次長の宮丸太鼓店店主の宮内礼治さんが「誇りをもつていける」とはじめての鹿児島開催では、オープニングに鹿児島連書記次長の宮丸太鼓指針」に記された「君が代・実演と講演があった。

開会あいさつで、4月から改正された「保育所保育指針」に記された「君が代・すべての子どもたちの最善の利益を保障する解放

なか、濱野女子大名誉教授から終えた。奈良女子大名誉教授から「狭山事件・取調べテープから見る冤罪の構造」と題して、浜田教授が提出した鑑定書『狭山事件・請求人取調べ録音テープの心理学的分析・録音テープは請求人の真犯人性を表しているのか』より抜粋し、虚偽自白の過程について講演をうけた。最後に、部落解放地方共闘全国連絡会議第34回総会がおこなわれ、活動方針や予算、組坂繁之議長などの新役員が承認された。



基調提案する谷田会長

から「人権保育とは」～慈光園の取り組みから学ぶこととして、大寺和男・奈良県人権保育研究会会长から特別講演があり、学習した。

第41回全国人権保育研究集会は9月23日、24日、

はじめに、田上武・部長、ビッグ愛でひらき、県・各市町村、県共闘会議、県実行委員会会長から各支部などから約220人が参加した。発生した差別事件について共有した。

2017年度差別事件報告集会を昨年12月8日、歌山県実行委員会会長から「今日は、日本軍が真珠湾を攻撃し戦争がはじまつた。これまで私たち、人権を守りあらゆる差別にたいして、徹底的に糾弾してきた。しかし、残念ながらあの戦争から76年が経過したが、差別事件報告集会が開かれていた。4月から改正された「保育所保育指針」に記された「君が代・すべての子どもたちの最善の利益を保障する解放

# 方法を駆使し、差別が許されない環境を

## 差別事件報告集会

基調提案では、谷田賀島県連書記次長の宮丸太鼓指針」に記された「君が代・すべての子どもたちの最善の利益を保障する解放

から「人権保育とは」～慈光園の取り組みから学ぶこととして、大寺和男・奈良県人権保育研究会会长から特別講演があり、学習した。

2017年度差別事件報告集会を昨年12月8日、歌山県実行委員会会長から各支部などから約220人が参加した。発生した差別事件について共有した。

2017年度差別事件報告集会を昨年12月8日、歌山県実行委員会会長から各支部などから約220人が参加した。発生した差別事件について共有した。